



Thema **Generalversammlung 2024 und Gemeindewahlen**

Datum Mi 13. März 2024

Für Fragen Präsident, René KRAUER, +41 76 490 11 17, rene.krauer@svp-gemeindeschwyz.ch

SVP spürt Bürgernähe, Gemeindewahl als Abschluss

Die Ziele der SVP Gemeinde Schwyz für die Wahlen konnten überall übertroffen werden. Sie ist überzeugt, dass sie durch die Nähe zum Bürger auf dem richtigen Weg ist. Die kommende Gemeindewahl bildet den Abschluss des Wahlreigens, welcher im vergangenen Herbst begann.

An der gut besuchten Generalversammlung der SVP Gemeinde Schwyz durfte Regierungsrat Xaver Schuler begrüsst werden, nebst sämtlichen gewählten Ratsvertretern auf Kantons- und Gemeindestufe. Der Jahresbericht des Präsidenten René Krauer umriss die grosse Arbeit, welche im vergangenen Wahljahr durch die Partei geleistet wurde. Nach wie vor ist man überwältigt ob dem ausserordentlich guten Wahlergebnis der Kantonsratswahl und dem erfolgten Sitzgewinn.

Finanziell musste die Ortspartei sehr sparsam auskommen. Kassier Pirmin Bürgler konnte nicht jede gewünschte Ausgabe für den Wahlkampf bewilligen. Die Jahresbeiträge wurden trotz Teuerung nicht erhöht. Der Vorstand bleibt unverändert, neu wird Roland Kälin als Revisor im Amt sein.

Im Anschluss an die GV wurde über die Gemeindewahl orientiert. Das neue Wahlsystem mit Wahlzetteln erlaubt es nicht mehr, eigene Listen zu erstellen. Erfreut ist man über die Kandidatur von Marc Steinegger, Seewen als Kandidat für den Gemeinderat und Bruno Heinzer, Rickenbach als bisheriger Kandidat für die Rechnungsprüfungskommission. Beide Kandidaten verfügen über umfangreiche Kompetenzen und sind motiviert, sich für die Bürger und die Gemeinde einzusetzen.

Die SVP Gemeinde Schwyz empfiehlt zusätzlich zu ihren beiden eigenen Kandidaten die Wahl des Gemeindepräsidenten, des Säckelmeisters, des Gemeindeschreibers und des Vermittlers sowie des Vermittler Stellvertreters. Bürgerliche Politik muss auch in Zukunft das Fundament für den Kantonshauptort bilden.

Bildlegende:

Der Kandidat für den Gemeinderat Marc Steinegger, Seewen (4. vr) und RPK Kandidat Bruno Heinzer, Rickenbach (2. vr) zusammen mit den gewählten Regierungs- Kantons- und Gemeinderäten der SVP Gemeinde Schwyz.

